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地域協議会広報 

 

地域協議会の様子 

 
 
 

 

【と き】H25.12.17(火)15:00～15:58 

【ところ】支所庁議室 

【委 員】<出席>13名 <欠席>2名【傍 聴】1名       

【主な内容】 

（1）浜益区観光活性化検討会経過報告 

（2）浜益温泉活性化検討会経過報告 

（3）石狩市総合計画策定審議会委員の推薦（報告） 

（4）地域おこし協力隊員の選考委員の推薦（協議） 

（5）その他                     
 

 H25年度 

  第８回 
浜益区地域協議会 

 
 

たくさんのご来場をお待ちしています！ 

 

当
日
は
、
事
務
局
よ
り
、
「①
浜
益
区
観

光
活
性
化
検
討
会
経
過
報
告
」に
つ
い
て
、

報
告
が
あ
り
ま
し
た
。 

 

平
成
二
六
年
度
に
つ
い
て
も
、
次
の
イ
ベ
ン

ト
を
行
う
こ
と
と
し
、
市
広
報
紙
や
メ
デ
ィ

ア
を
通
じ
て
積
極
的
に
周
知
す
る
こ
と
を

確
認
し
ま
し
た
。 

●
「は
ま
ま
す
ピ
リ
カ･

ビ
ー
チ
」オ
ー
プ
ニ
ン

グ
イ
ベ
ン
ト 

・海
開
き
初
日
（七
月
十
二
日
予
定
） 

①
さ
く
ら
ん
ぼ
無
料
配
布 

②
さ
く
ら
ん
ぼ
早
食
い 

③
さ
く
ら
ん
ぼ
ま
き 

・翌
週
日
曜
日
（七
月
二
十
日
予
定
） 

①
さ
く
ら
ん
ぼ
タ
ネ
飛
ば
し
大
会 

 

次
に
、
地
域
包
括
支
援
課
よ
り
、
「②
浜

益
温
泉
活
性
化
検
討
会
経
過
報
告
」に
つ
い

て
、
次
の
と
お
り
報
告
が
あ
り
ま
し
た
。 

●
「温
泉
が
浜
益
区
民
、
石
狩
市
に
と
っ
て

ど
ん
な
機
能
や
ど
ん
な
活
用
に
な
っ
た
ら

魅
力
的
に
な
る
の
か
」な
ど
自
由
に
意
見
を

出
し
て
い
た
だ
い
た
。
意
見
が
多
か
っ
た
の
は
、

「食
事
」「温
泉
が
憩
い
の
場
」「イ
ベ
ン
ト
」の

項
目
。 

 

今
後
、
課
題
や
将
来
的
具
体
策
の
整
理

を
し
な
が
ら
検
討
し
て
い
く
こ
と
と
す
る
。 

 

続
い
て
、
事
務
局
よ
り
、
「③
石
狩
市
総
合

計
画
策
定
審
議
会
委
員
の
推
薦
（報
告
）
」

に
つ
い
て
、
「
白
井
か
の
子
委
員
」を
当
協
議

会
か
ら
推
薦
し
た
旨
、
報
告
し
ま
し
た
。

（了
承
） 

  
 次

回
地
域
協
議
会
開
催
予
定
 

▼
一
月
二
二
日
（
水
）
十
八
時
 

▼
浜
益
支
所
庁
議
室
 

浜益区地域協議会 

会長 芦澤 肇 

 
謹
ん
で
新
年
の
ご
挨
拶
を
申
し
上

げ
ま
す
。
 

 
昨
年
十
月
、
会
長
に
選
任
さ
れ
二

年
間
そ
の
職
務
を
担
う
事
と
な
り
ま

し
た
。
区
民
皆
さ
ま
の
ご
協
力
を
よ

ろ
し
く
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。
 

 
平
成
十
七
年
十
月
に
石
狩
市
、
厚

田
村
、
浜
益
村
が
合
併
し
、
今
年
で
九

年
目
を
迎
え
ま
し
た
。
 

 
合
併
に
よ
り
設
置
さ
れ
ま
し
た
地

域
自
治
区
の
設
置
期
間
は
合
併
か
ら

十
年
間
で
あ
り
、
平
成
二
七
年
十
月

に
終
了
す
る
事
か
ら
、
最
後
の
第
五

期
地
域
協
議
会
が
ス
タ
ー
ト
い
た
し

ま
し
た
。
 

 
こ
れ
ま
で
、
地
域
協
議
会
で
浜
益

の
地
域
づ
く
り
の
た
め
に
議
論
を
重
 

新
年
明
け
ま
し
て
 

 
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
 

ね
、
一
億
円
の
地
域
づ
く
り
基
金
を

活
用
し
て
実
施
し
て
き
た
地
域
振

興
事
業
は
、
そ
れ
ぞ
れ
成
果
が
出
て

き
て
お
り
ま
す
。
 

 
平
成
二
六
年
度
に
予
定
し
て
お

り
ま
す
事
業
の
中
で
、
総
務
省
の

「
人
」
に
対
す
る
補
助
金
の
財
政
支

援
を
活
用
し
て
「
地
域
お
こ
し
協
力

隊
」
を
導
入
し
て
浜
益
の
活
性
化
を

図
る
新
た
な
事
業
で
あ
り
ま
す
。
 

 
こ
れ
ま
で
地
域
協
議
会
で
は
「
地

域
お
こ
し
協
力
隊
」
に
つ
い
て
先
進

地
を
視
察
し
、
検
討
を
重
ね
た
結
果
、

地
域
お
こ
し
協
力
隊
の
導
入
を
図

る
こ
と
に
し
た
次
第
で
す
。
 

 
地
域
お
こ
し
協
力
隊
員
は
、
第
一

次
産
業
の
支
援
や
区
民
の
生
活
支

援
等
々
、
浜
益
区
内
各
地
域
で
活
動

し
て
頂
き
、
地
域
を
支
援
し
な
が
ら

起
業
し
、
浜
益
に
定
住
し
て
地
域
の

活
性
化
に
貢
献
で
き
る
と
期
待
す

る
も
の
で
あ
り
ま
す
。
 

 
区
民
の
皆
さ
ま
に
は
、
協
力
隊
員

が
採
用
さ
れ
活
動
す
る
事
と
な
り

ま
し
た
際
に
は
、
ご
理
解
と
ご
協
力

を
よ
ろ
し
く
お
願
い
申
し
上
げ
ま

す
。
 

 
浜
益
は
、
少
子
高
齢
化
に
よ
り
人

口
は
減
少
し
て
お
り
ま
す
が
、
 

過
疎
地
域
と
し
て
魅
力
あ
る
素
材

が
多
い
こ
と
か
ら
、
区
民
を
は
じ
め

多
く
の
方
々
の
要
望
、
意
見
を
お
聞

き
し
て
地
域
協
議
会
で
議
論
し
浜

益
の
活
性
化
に
努
め
て
ま
い
り
ま

す
の
で
、
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た
し

ま
す
。
 

 
結
び
に
、
こ
の
一
年
が
区
民
に
と

り
ま
し
て
、
お
元
気
で
健
や
か
に
過

ご
せ
ま
す
よ
う
ご
祈
念
し
、
新
年
の

ご
挨
拶
と
い
た
し
ま
す
。
 

 
 
 
 
浜
益
区
地
域
協
議
会
 

 
 
 
 
 
 
会
長
 
芦
澤
 
肇
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
委
員
一
同
 

補助年度 経常収入(千円) 経常費用(千円) 経常収支(千円) 収支率(％) 人員実績(人)

平成21年 11,856 20,829 △8,973 56.9 20,274

平成22年 11,483 21,132 △9,649 54.3 20,433

平成23年 10,933 21,435 △10,502 51.0 20,695

平成24年 9,950 21,621 △11,671 46.0 20,265

平成25年 10,334 22,040 △11,706 46.9 20,550

札幌浜益線運行状況について

※石狩市補助…経常収支（赤字）の1/2（上限300万円・H25年度上限500万円<3ｹ年>）

１．収支状況（補助年度10月～9月末）　　　　　　　資料提供：北海道中央バス(株)



２．厚田区安瀬～浜益区幌間の乗降状況（調査期間　平成24.10～平成25.6迄の9ヶ月間）　

幌発札幌ターミナル行（幌から安瀬間）→

札幌ターミナル発幌行（安瀬から幌間）→

H25.12.11 93 実田

氏　　　名

2014〈H26〉1　VOL93 浜地協だより

H25.12.23

●

●

平日平均　乗5人　降0人　　土日平均　乗2.5人　降0人

平日平均　乗0人　降2.1人　土日平均　乗0.1人　降1.8人

福　岡　林　蔵 さん 95 幌

1,588人 〈▲3〉
人口

[60,029] 〈+27〉

羽　立　福　光 さん H25.12.23 89 幌

女
[31,004] 〈+18〉

男
728人 〈▲2〉

[29,025] 〈+9〉

860人 〈▲1〉

※上段の[　]は石狩市全体、〈　〉は対前月

874戸 〈+-1〉
世帯数

[26,972] 〈+30〉

死亡年月日 年齢 住所

袴　田　政　藏 さん

お く や み 

浜益区の人口・世帯数 

(平成25年11月末現在) 

 

出
し
て
い
た
だ
い
た
。
意
見
が
多
か
っ
た
の
は
、

はまます保育園クリスマス会‥いつ食べるの!?（１２/１９） 

 

  

  

 

 

  
  

 去る12月17日（火）、「きらり」を会場に田岡市長を囲ん

で浜益区自治懇話会が開催されました。 

 各自治会、地域協、農協・漁協青年部・商工会など、

団体代表者23名と特産品開発、観光、黄金山登山道な

ど広範に渡り意見交換がされました。 

 漁協青年部からは「浜益は、魅力のある地域、札幌か

らの定住を進めるには、 

”嫁さん対策（募集）”が 

必要」との提言があり、 

市長から「婚活は、農協 

でも実績があり、漁協関 

係でも対策を検討した 

い」との懇談で、和む 

場面もありました。 

 

 
次
に
、
「④
地
域
お
こ
し
協
力
隊
員
の
選
考
委

員
の
推
薦
」に
つ
い
て
、
協
議
し
ま
し
た
。 

 

協
議
し
た
結
果
、
「
寺
山
広
司
委
員
」を
選
考

委
員
と
し
て
推
薦
し
ま
し
た
。 

【
地
域
お
こ
し
協
力
隊
員
選
考
委
員
】 

 

・
浜
益
・
厚
田
地
域
協‥

各
一
名 

 

・
石
狩
市
職
員…
三
名 

 

計
五
名 

 

⑤
そ
の
他
、
市
民
生
活
課
よ
り
、
「札
幌
浜
益

線
運
行
状
況
」
に
つ
い
て
、
報
告
が
あ
り
ま
し
た
。

（
左
図
参
照
）  

補助年度 経常収入(千円) 経常費用(千円) 経常収支(千円) 収支率(％) 人員実績(人)

平成21年 11,856 20,829 △8,973 56.9 20,274

平成22年 11,483 21,132 △9,649 54.3 20,433

平成23年 10,933 21,435 △10,502 51.0 20,695

平成24年 9,950 21,621 △11,671 46.0 20,265

平成25年 10,334 22,040 △11,706 46.9 20,550

札幌浜益線運行状況について

※石狩市補助…経常収支（赤字）の1/2（上限300万円・H25年度上限500万円<3ｹ年>）

１．収支状況（補助年度10月～9月末）　　　　　　　資料提供：北海道中央バス(株)

 
 

 老朽化により建替えを進めていた浜益中学校

（菅原裕行校長・29名）の新体育館（RC造500㎡）

が平成25年12月に完成しました。 

 落成記念と地域住民へのお披露目を兼ね、ミ

ニバレーボール大会を開催しますので、奮ってご

参加ください。 

＝落成記念球技大会のご案内＝ 
●と き  平成26年1月23日（木） 9:45～12:25 

●ところ  浜益中学校新体育館 

●申込み 1月10日（金）まで 

       浜益中学校（℡79-2046） 

       生涯学習課（℡79-2114） 

※チーム（5～6名） 

又は個人で参加OK！ 

施設見学だけでも可 

※第2弾記念大会 

（ミニバレーボール） 

2月10日（18:00～） 

開催（詳細後日） 

H25年度 

浜益区自治懇話会 
～田岡市長と懇談～ 

 浜益中学校 
 待望の体育館完成！ 

↑活発に提言する若手参加者 
新築された体育館 

懇
談
す
る
田
岡
市
長

 


